

## Weihnachtswünsche werden wahr.....



Für **Paco** wollten sich einfach nicht die richtigen Menschen melden. So durfte er mit uns über Weihnachten/Neujahr nach Ungarn fahren. Die ganze lange Autofahrt, die Pausen auf den mit Menschen überfüllten Rastplätzen, Stau's ohne Ende, hat Paco mitgemacht, als wäre dies alles nichts Neues für ihn.

In unserem Haus in der ungarischen Puszta fühlte er sich sofort zu Hause und tobte den ganzen Tag mit Diego im riesigen Grundstück herum. Er war in seiner Welt angekommen. Fast unendliche Weiten, wenige Menschen und viel Natur, für ihn das Paradies.

Da wir im November leider unsere alte Riesenschnauzerin Mara gehen lassen mussten, haben wir uns entschieden, dass Paco nun bei uns bleiben darf. Ausserdem ist er uns in der Zwischenzeit so sehr ans Herz gewachsen, dass eine Neuplatzierung gar nicht mehr in Frage kommen konnte.

Für ihn wurden Träume wahr! Paco wir freuen uns sehr, dass Du in Zukunft unser Rudel bereichern wirst,

*Priska*